

Wir haben, wo wir lieben, ja nur dies:
Einander lassen; denn dass wir uns halten,
das fällt uns leicht und ist nicht erst zu lernen.

Rainer Maria Rilke

Christine Schläfli-Pfarrer

18. Dezember 1952 bis 7. Oktober 2017

Ohne zu klagen, mit starker Kraft und grossem Mut, hat Christine etliche Jahre unglaublich bewunderswert mit ihrer unheilbaren Krankheit gelebt.

In Liebe:

Stefan Schläfli
Rahel Schläfli
Verena Pfarrer-Stich
Heinz und Catherine Pfarrer
Maya Pfarrer
Barbara Pfarrer und Bea Renggli
Ruth Helbling

Traueradressen:

Stefan Schläfli, Hirschweg 1, 3604 Thun
Rahel Schläfli, Sonnenhofweg 4, 3600 Thun